

PlantaDoce.

Empresa

Docline cierra una ronda de tres millones de euros liderada por Seaf y EmergingTech Ventures

La compañía pretende consolidarse en España, al tiempo que exportar su modelo de negocio a mercados internacionales emergentes en los que existan oportunidades de “ayudar a las empresas a impactar positivamente en la salud de las personas”.

PlantaDoce
11 ene 2023 - 10:35



Docline levanta capital. La compañía malagueña de salud digital ha cerrado una ronda de financiación de tres millones de euros liderada por el grupo de inversión americano Seaf y su fondo EmergingTech Ventures, según ha informado la *start up* española a través de un comunicado.

También han formado parte de la ronda otros fondos como Sherry Ventures, un grupo de inversión especializado en innovación y tecnología, que ha invertido 250 millones

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/docline-cierra-una-ronda-de-tres-millones-de-euros-liderada-por-seaf-y-emergingtech-ventures>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de euros en los últimos tres años en compañías de todo el mundo, cuyo nombre no ha trascendido.

Para Omar Najid, consejero delegado y cofundador de Docline, **el objetivo principal de esta ronda de financiación es, por un lado, la consolidación de la compañía en España, y por otro, “exportar nuestro modelo a otros mercados internacionales emergentes en los que exista la oportunidad de ayudar a las empresas a impactar positivamente en la salud y la calidad de vida de millones de personas”**, añade Najid. Actualmente, Docline opera en Marruecos y Latinoamérica, mercados que espera afianzar con esta ronda de financiación.

Docline cuenta actualmente con un equipo de 33 personas y forma parte del programa Andalucía Open Future

Docline, fundada en 2016 por Omar Najid y Roberto Medina, ha logrado la confianza de sus clientes e inversores al ofrecer la solución a dos de los problemas más importantes del sector de la salud: el retraso en su digitalización y la falta de médicos.

Para ello, la propuesta de Docline ofrece la posibilidad de automatizar los procesos y digitalizar los servicios al atender al paciente en remoto a través de una *suite* completa de más de quince funcionalidades, desde comunicación (videoconsultas, chat médico, llamadas telefónicas) hasta la emisión y recepción de recetas electrónicas privadas y homologadas gracias a su integración con más de 23.000 farmacias en España.

El acompañamiento de estos grupos de inversión se une a la confianza de grandes corporaciones como Mapfre, El Colegio de Médicos de Madrid, Vithas, Grupo San Juan de Dios, IVI o Grupo MOK, presente en cinco países de Latinoamérica.

Docline cuenta actualmente con un equipo de 33 personas y forma parte del programa Andalucía Open Future, la iniciativa promovida por la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento de Málaga y Telefónica para impulsar nuevos proyectos tecnológicos de la región.